



---

Parole à notre évêque. L'appel décisif

---

**Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente, diffusée les 24 et 25 février 2024**

Suite à l'appel décisif vécu le 18 février dernier à l'église de Montmoreau, par 25 catéchumènes, Mgr Gosselin reçoit Anaïs. Suite de cet appel décisif cette jeune femme recevra le baptême et la confirmation lors de la veillée Pascale, le samedi 30 mars.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-lappel-decisif/>